
Antrag aus dem Kinder- und Jugendforum: 

Zwei Basketballkörbe für jede Schule

Antrag:

Das Referat für Bildung und Sport wird aufgefordert, alle Schulhöfe im Stadtbezirk mit zwei 
Basketballkörben auszustatten. Besonders an der Mittelschule an der Feldbergstraße wird ein
zweiter Korb gewünscht.

Begründung:

Der Antrag wurde beim Kinder- und Jugendforum am 25.10.2022 gestellt und angenommen. 
Die Schule des Antragsstellers, die Mittelschule an der Feldbergstraße, verfügt aktuell nur 
über einen Basketballkorb. Da Basketball als Sportart sehr beliebt ist, spielen oft mehrere 
Gruppen gleichzeitig mit verschiedenen Bällen am Korb. Häufig kommt es zu Konflikten, weil
zu viele Kinder gleichzeitig spielen wollen. 

AntragsstellerInnen: Die Kinder- und Jugendbeauftragten Eva Blomberg (SPD), Frank Eßmann
(CSU), Elise Pouvreau (Bündnis 90/Die Grünen) 


